



LAS MAMOGRAFÍAS Y ECOMAMARIAS ESTUVIERON ENTRE LO DESTACADO.

Operativo médico en Juan Fernández concluye con más de 2.400 atenciones

MEDICINA. La Armada se desplegó para apoyar la labor de Fundación

Cerca de las 08.30 horas de ayer, recaló al Molo de Abrigo el buque de transporte AP-41 "Águiles", de la Armada, junto a 67 médicos especialistas y profesionales de la salud de la Fundación Acrux y un mamógrafo de 12 toneladas. Esto tras haber finalizado con éxito un operativo médico que tuvo como beneficiaria a la población de la isla Robinson Crusoe y Alejandro Selkirk, en el Archipiélago de Juan Fernández.

En total se realizaron más de 2.400 atenciones, con 28 especialidades como cardiología, mastología, ginecología, neurología, geriatría, dermatología, reumatología, oftalmología y psicología.

Dentro de lo destacado está el traslado del mamógrafo, y así lo destacó el comandante del "Águiles", capitán de fragata Felipe Daiber: "El mamógrafo fue primordial para dar un servicio que, para las mujeres de la isla, es imposible tener si no es traí-

do a bordo de este buque y de no ser así tendrían que viajar al continente, consiguiendo hora, dejando a sus familias y casas por un periodo de tiempo".

En este sentido, el gerente de operaciones de la Fundación Acrux, Germán Toledo, explicó que "la diferencia de este operativo, efectivamente, marcó la cantidad de equipamiento que traíamos facilitados por varias empresas partners de Fundación Acrux. Por ejemplo el mamógrafo, el cual nos permitió hacer alrededor de 80 mamografías, hacer las ecomamarias y las punciones cuando fue necesario".

A través de este apoyo logístico, la Armada reitera su compromiso con las zonas insulares que se encuentran aisladas, permitiendo que exista conectividad entre el continente y la isla Robinson Crusoe, siendo el décimo octavo operativo que se realiza en Juan Fernández junto a Fundación Acrux.